



Pièces	Studio
Superficie	33 m²
Référence	82617603
Prix	544 000 €

Paris 7Eme Appartement à vendre (75007)

A proximité de l'avenue de Breteuil et du Bon Marché, au 5^{ème} étage avec ascenseur nous vous proposons cet agréable appartement de 34m² carrez. Il se compose d'une grande entrée, d'une pièce de vie baignée de lumière donnant sur un balcon ensoleillé, d'une cuisine fermée et d'une salle de bains avec wc. Sa belle exposition, sa luminosité, son espace extérieur et son plan modulable en font un bien rare et pouvant correspondre à de nombreux projets. Honoraires à la charge du vendeur - nombre de lots dans la copropriété: 42 - montant moyen de la quote-part de charges courantes 1,200 €/an - montant ...

Located near avenue de Breteuil and the Bon Marché, this beautiful 34 sqm apartment is on the 5th floor of a building with an elevator. It comprises a big entrance hall, a bright living room opening onto a sunny balcony, a separate kitchen and a bathroom with a toilet. This rare property that is ideally oriented, very bright and offers an outdoor space and a flexible floor plan can correspond to many projects. Agency fees payable by vendor - nombre de lots dans la copropriété: 42 - montant moyen de la quote-part de charges courantes 1,200 €/yearly - montant estimé des Dépenses annuelles ...

BARNES PIED-À-TERRE SAINT-GERMAIN-DES-PRÉS

13 rue Bonaparte - 75006 PARIS 6^{EME}

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

